

SWI

Panit Reskrim Polsek Tomo Melaksanakan "Jumat Curhat" Dalam Rangka Quick Wins Presisi Polri

Tomo - TOMO.SWI.OR.ID

Mar 29, 2024 - 12:44



Tomo - Sumedang

Dengan suasana kehangatan dan keakraban terasa saat warga masyarakat berkumpul dalam kegiatan "Jumat Curhat" di Masjid Nurul Iman Desa Tomo Kecamatan Tomo, Kegiatan yang bertujuan untuk berbagi cerita, pengalaman dan mendengarkan curhatan warga ini menjadi ajang silaturahmi oleh Kepolisian

dan masyarakat. Jum'at, (29/03/2024)

Kapolsek Tomo Polres Sumedang KOMPOL HERDIS SUHARDIMAN, S.H, MM. Melalui Panit Reskrim IPDA Asep Herman, dalam acara ini dengan penuh semangat mengajak warga untuk berdiskusi berbagi informasi dan saling bertukar pandangan mengenai situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Tomo Kabupaten Sumedang.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K, M.Hum. Beserta Waka Polres Kopol Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M memberikan apresiasi terhadap upaya Polsek Tomo Polres Sumedang Polda Jabar dalam memfasilitasi kegiatan "Jumat Curhat" ini, Inisiatif seperti ini sangat penting dalam memperkuat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat. Dengan cara ini, kita dapat lebih memahami kebutuhan dan perasaan warga kita. Acara ini juga memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi, keluhan, serta saran yang dapat meningkatkan kualitas pelayanan dan kerja kepolisian terutama Polsek Tomo Polres Sumedang, Keterlibatan masyarakat dalam memberikan masukan diharapkan dapat menjadi bahan evaluasi bagi Kepolisian dalam melaksanakan tugasnya sehari-hari.

"Kegiatan silaturahmi ini merupakan upaya nyata Kepolisian Polsek Tomo Polres Sumedang dalam membangun hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat." Ujar Panit Reskrim.

Kegiatan "Jumat Curhat" ini disambut dengan antusiasme tinggi oleh warga Desa Tomo Kecamatan Tomo Kabupaten Sumedang yang telah lama menjadi bagian integral dalam komunitas setempat, menjadi pendengar yang penuh perhatian bagi masyarakat yang ingin berbicara tentang berbagai isu dan permasalahan yang dihadapi.

Kegiatan ini bukan hanya menjadi wadah bagi warga untuk bercurhat, tetapi juga untuk memberikan masukan yang berharga kepada pihak kepolisian khususnya Polsek Tomo Polres Sumedang Polda Jabar dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Semangat "Jumat Curhat" menjadi contoh inspiratif bagi komunitas lainnya untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dan membangun kepercayaan yang kuat.